
寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和４年10月～12月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

１　民間ポータルサイト・市ホームページを通じた寄附（ＧＣＦ以外）

寄附を通じてより笑顔が溢れますように

夢見ヶ崎動物公園や生田緑地など、いつも子どもたちにとって魅力的で親しみやすい公園を維持していただ
 き、ありがとうございます。これからも引き続き末永く愛されるよう、よりよく整備されることを願っています。

日頃の障害者福祉、こども福祉、芸術活動、国際交流（協力）への尽力に感謝します。川崎市民として「ふるさ
と納税」をいたします。

子供と先生のために使って下さい

元住吉にある絵画教室です。来年30周年を迎えますが、学生クラスの生徒たちが毎年『かわさき市美術展』に
 出品するのを楽しみしておりました。その会場となっていた市民ミュージアム復旧に少しでもお役立て頂ければ

と思っております。

小学校の皆様、コロナ禍のなか、工夫をして子供たちに行事を開催していただき感謝しかありません。何か必要
なものに使っていただければと思います。

動物たちの命を救う活動をありがとうございます。自身はペットを飼うことができず力になることができずとても
残念です。どうかこれからも1匹でも多くの子たちが幸せになれるようよろしくお願いいたします。

学校運営及び学習環境の向上のためにご活用いただければ幸いです。

 最近ではペットを飼っている家庭も多くみられます。ペット同行ができる避難所を地域ごとに作って下さい。
また、生体販売ではなく保護犬の選択が普通になるような働きかけもお願いいたします。

フロンターレ応援しています！

ふるさと納税という形で川崎市の地場産業に少しでも力になれたら嬉しいです

川崎農業を守りたい

子どもたちの教育を充実してほしい

安心、安全な街の維持を期待しています。

子供たちが安心して住めるように、児童福祉のために使ってください。

元麻生区民です。　豊かな自然、活気、利便性の揃った素晴らしい街でした。　 ますますの発展を願っておりま
す。

日本の経済発展を支えた産業都市 元気な街でありつづけてください
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寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和４年10月～12月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

川崎市に家族が住んでいます。 ふるさと納税で川崎市から多くの税金が流出してると川崎駅に掲示されてい
るのを見て、悲しくなりました。 単身で川崎から出たことを契機に今年は川崎市にわずかながらふるさと納税で
応援したいと思います。 子供たちの住みやすい街作りをよろしくお願いいたします。

放置竹林の整備と地域の活性化を兼ねて、山口白山公園＠麻生区 で、竹灯篭祭りを開催しましょう！

自分自身にも縁のある川崎市を応援しています。より緑豊かなまちになることを願っています。

独居老人のケアを手厚くしていただきたいです。

ニュースで減収ワーストになっていることを知り、応援したくて申し込みました

今年2回目の寄付になります。 川崎市の益々のご発展を祈念しております。

生まれ育った町に納税するのがふるさと納税の本来だと思うので、川崎市に納税します。

仕事場がこちらなので応援したく 子供たちのために使ってほしいです。

いつまでも子供たちが誇れる川崎市を作っていってください！

市民自治の草分けの川崎市を応援しています

川崎市民ミュージアムのために使ってください

ミュージアム等の文化予算に充ててください！

川崎市立川崎病院、初期臨床研修志望者数の全国一位おめでとうございます。 　150万人の市民が誇る市
立病院を目指して頑張ってください。

音楽のまちの発展を応援します。

叔父や従兄弟が高津区に住んでいます。私も登戸を通勤に利用しており、住もうとしたこともありました。いまで
も済んだら便利だろうなと思います。せめて寄付して、遊びに行きます。

多摩区に本籍があります。いつまでも元気な川崎でいてください。

学生の頃4年間住んでいた街です。 便利さと自然が良いバランスで混ざった良い街だと実感しています。 お世
話になった街ですので、これからも応援しています！

元、川崎市民です。市長の環境に対する姿勢に賛同してます。これからも是非環境アピールお願いします。
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寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和４年10月～12月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

職場が川崎駅前です。川崎より良い市政に期待します。

少しばかりの寄附ですがお役立ていただけますと幸いです。

工場を多く抱える御市のCO2削減に向けての取り組みに期待しています。

仕事柄、たびたびお世話になっております。 緑地活動にお使いください!!

子どもが今回たのんだイヤホンと同じものを使っており気に入ってました。ふるさと納税で見つけ、うれしく思い
今回お願いしました

地元の福祉、子育て支援を期待してます。またこんな素敵なネーミングのクラフトビールを作っているビール工房
があるとは知りませんでした。

特別市になって、地方自治のリーダーになって下さい！

かけがえのない子供達が自分たちの将来を考える時、明るく健やかで希望に満ち溢れた世界を想像できる。そ
んな社会にしていけると大変嬉しく思います。

微力ですが、川崎市を応援させていただきます。頑張ってください。

隣街から 羽田に行く際良く利用させて頂きました 鉄道、バス等アクセスがさらに良くなります様に

実家が川崎市にありました。 両親は既に亡くなりましたが学生時代の友人達がおりますので寄付させていただ
きます。 昨年と同様、綺麗で幻想的なのでカレンダーを申し込みました。 宜しくお願いいたします。

未来の子供たちのために使ってください

以前川崎市に住んでおりました。益々の発展を期待しております。

川崎出身です。夢見ヶ崎動物公園大好きです！！

頑張れ！！　川崎ブレイブサンダース

隣の鶴見区に住んでいるので、よく川崎市にお世話になっています。 自分も子どもが2人いるので、お子さんの
教育や福祉に少しでも役立てていただけたら嬉しいです。

サステナブルな取り組みに期待します

こども食堂などに役立ててほしいです。 昨年いただいたこちらのマロンパイが美味しかったので（今年はないん
ですね）シュトーレンもガレット・デ・ロアも期待大です。
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寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和４年10月～12月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

キングスカイフロント　すきです

どうぞ、川崎市の教育が発展致しますように。

生まれ故郷です。暮らしやすい街づくりに役立ててください。

観光にも是非力をいれてください

初めてふるさと納税をさせていただきました。 少しでもお力になれたならと思い、更なる発展を願っております。

以前住んでおりました。引越し後も引き続き応援しています。

ガンバレ日本製造業!

音楽のまち、川崎が育んだfinalさん、ありがとう！

素晴らしいモノづくりに支えられた、素晴らしい街づくりを続けて行っていただきたいと思います。

過去、川崎市に住んでいました。 ささやかではありますが、寄付させていただきます。 川崎市の益々のご発展を
祈念しております。

川崎市に産まれたときから22年間暮らしておりました。 初めてのふるさと納税ですが、そのふるさと納税により
川崎市の税収が大幅に減少している事を知り、故郷の川崎市を応援しようと思い寄付することとしました。 母
が川崎市に暮らしておりますが、高齢になってきておりますので、福祉充実のお役に立てて頂ければと思いま
す。

おんがくのまちであることを初めて知りました。 ぜひ音楽文化を発展させてください！

これからも素敵な街が作れるよう応援しています！

川崎市の益々の発展を期待しています。

姉が住んでいます。子育て支援に役立てていただければ幸いです。

富士通レッドウェーブをよろしくお願いします！

実家が多摩区にあり、県外に居ますが常々気に掛けております。更なる発展を期待します。

がんばれ川崎！
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寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和４年10月～12月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

少しでも何かの力になればと思います。

日本のハブとして発展してもらいたい

芸術振興に頑張ってください。

ミューザ川崎でオケを聴いてみたい！

子供たちの未来のために。

以前勤め先本社が川崎にあり、川崎市には長い間お世話になりました。駅周辺も色々と様変わりしましたが、引
き続き今後のご発展を願います。

２　ガバメントクラウドファンディング（ＧＣＦ）への寄附

夢見ヶ崎動物公園の動物たちに、より健康・安全な飼育診療を行いたい！

こういった形で応援できてうれしいです！夢見ヶ崎動物公園が動物たちにとってより良い環境になることを心か
ら願っています。これからも応援してます！

寄付の受付は今日で最後だそうですが、また機会がありましたらお手伝いさせていただきたいと思います。いつ
も応援しています。

動物園の動物の診療だけではなく、傷ついた野生動物の保護や治療も行っていること、大切なことだと思いま
す。川崎市になくてはならない場所です。今後も応援しています。

人も動物も最幸の街にしてください。

利用させて頂いております。いつもありがとうございます！

いきものを大切にすることは、人を大切にすることにつながると思います。動物たちのお世話をよろしくお願いし
ます。

夢見ヶ崎動物公園はよく利用します。憩いの場です。

フンボルトペンギン達の健やかな生活への尽力、いつもありがとうございます。

出張先の昼休みに行ったことがあります。とてもいい感じの動物園ですので応援してます。

利用する一市民として改善点は多いと考えています。この資金を活用して、動物が安心して快適に暮らせる環
境を整えていただけたらと思います。
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寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和４年10月～12月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

仲間うちでは加瀬山と呼んで親しみのある夢見ヶ崎動物公園。子供の頃は遊び場として、大人になってからは
癒しの散歩コースとして利用させて頂いてます。 そんな貴重な場所をいつまでも。 微力ながら協力させて頂き
ます。

親子３代で楽しませて頂いています。先日３代目と久し振りに訪れて施設の老朽化が進んでいることに胸が痛
みました。少しですがお役立て頂ければ幸です

加瀬山のすぐ横に住んでいます。小さい子供がいるので、日々動物公園に遊びに行き、自身の健康のために山
に登り、季節の移り変わりの木々の色を眺め、毎日動物公園と加瀬山と共に生活をしています。動物公園の老
朽化がずっと気になっていたので、動物達と飼育員さん、スタッフさんに良い環境を提供するため、是非今後も
クラウドファンディングで寄付を呼びかけていただきたいです。

自然の少ない川崎市で、夢見ヶ崎動物公園は数少ない子供たちの憩いの場です。 これからも、多くの子供たち
と動物たちが安心して過ごせるような場であり続けることを願っています。

子供たちが小さな頃、夢見ヶ崎動物公園には本当に本当に お世話になりました！ 先日何年かぶりにふらっと
夫婦二人でで行って来ましたが、やはり落ち着きますし、懐かしいし、良い場所です。 これからもずっとずっと続
いていきますように！！

今度川崎市に引っ越す予定です！先日夢見ヶ崎動物園にも行きました。更に動物達が生き生きと過ごせるよう
になって欲しいので、微力ですがご協力いたします！

家族で大変お世話になっております。 このような素敵な環境を守るべく、微力ながら、ご協力させていただきた
いと考えました。 今後とも応援しております。

子供の頃から遊びに行っています。癒しの場所がずっと続きますように。

いつも子どもと利用させて頂いております。これからもよろしくお願いしますとの気持ちで参加いたしました。

最近川崎市に越してきました。近くに動物公園があると知り、よく散歩の途中で動物たちに会いに行ってます。
動物たちはもちろん、お掃除や餌やり時の職員の方達の声かけにも癒されています。 毎日ありがとうございま
す、おつかれさまです。 動物も人も、関わる方達がこれからも元気で過ごしていけますように。 応援しています。

子どもとよく利用しています。これからも素敵な園でありますように！

たまに遊びに行きます。子供からお年寄りまで、皆んなの憩いの場です。大切な場所だと思います。長く続けてく
ださい。

シマウマとロバがそれぞれ１頭のみになってしまいました。仲間を増やして欲しいです。

愛玩動物だけでなく野生動物、全ての生き物に優しい川崎市であることに誇りを感じます。 これからもみんなで
頑張りましょう。 アニマルウェルフェアの活動を応援します！！

入園料無料の動物園と知り、応援したくなりました。わずかな額ですが、動物達の為に役立て下さい。
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寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和４年10月～12月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

自宅から一番近い動物園で、3歳の息子が歩けるようになってから、しばしば訪れています。コロナ禍で上野な
ど大きな動物園が閉まった時にも、開放を続けてくださって、本当に助かりました。人気者の動物は少ないかも
しれませんが、身近な「町の動物園」として、これからも末永く運営して頂きたいです。応援しています！

孫を連れてよく通っていました これからも頑張ってください 応援しております

これからも動物たちが生き生きとしている姿を子どもたちに見せてあげてください。

子供が小さいころよく訪れ 家族で楽ませていただきました。 これからも応援しています。

我々を精神的に支えてくれる動物達が、より快適に生活できるように、すこしでも、私がお手伝いできたら‥‥

子供と一緒にたくさん行ってお世話になりました。 動物達が元気にいてくれる事を願います。

新聞で医療機器代の件を知りました。少しですがお役に立てればと思います。

いつも動物たちのために尽力してくださって本当に有り難うございます。これからもどうぞよろしくお願いいたし
ます！

夢見ヶ崎動物公園さま 公園関係のみなさま、大変な仕事と思いますが、がんばってください。

70歳一歩手前の者です。自分の子育て時、今は孫が来た時に連れて行き、楽しませてもらっています。今はいま
せんがヘラジカが大好きでした。何を考えているの？と聞きたくなるロバも気になります。また会いに行くね。
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